

OCT
19



令和6年度 主催事業

マンスリー／プレーパークのご報告

参加家族：5組（16名）、職員・スタッフ1名、リーダー2名



今月の「冒険遊び場プレーパーク」を10月19日（土）に行いました。今回は雨の中での実施でしたが、5家族16名の方にご参加いただき、いろいろの家で実施しました。

午前中は、どの家族も火おこし体験に挑戦しました。雨の中でしたが、集会用テントの下で挑戦です。こどもたちも大人たちもファイヤースターターは初めてで、何度やっても火がつかず悪戦苦闘。それでもリーダーからコツを聞いて挑戦すると、火が付いて家族みんなで喜んでいました。付いた火に薪を加えて火を大きくして、持ってきたマシュマロやおにぎりを焼いて食べていました。

木工遊びでは、剣を作ったり、竹をナタで割って火おこしの燃料作りを楽しんでいました。



昼食を食べたあと、午後からはメスティンでポップコーン作りに挑戦しました。BBQコンロの上に置いた網の上にメスティンを載せ、しばらくすると「ポンポン」と音がすると同時に、メスティンの蓋から溢れそうな勢いでポップコーンが弾けていました。

出来たてのポップコーンを家から持参したフレーバにつけて食べます。

塩味・コーンポタージュ・ココア・カレーなどいろいろな味を作って食べました。こどもたちにはココア味、大人はカレー味が人気でした。

ポップコーンを作ったあとは、ブロック遊びやカプラ、木工遊びの続きなど、終わりの時間までいろいろの家でそれぞれ楽しみました。

参加者に感想を聞くと、「初めての火おこし体験は、童心に返り楽しめた」「土砂降りの雨の中、火おこし体験はとても貴重だった」「火を使った料理が実際に出来て、参考になった」と雨天の活動でしたが、とても楽しい1日を過ごしました。

次回は11月16日(土)です。
今年も残り2回です。ご参加お待ちしております！

